



UNIVERSIDAD DEL SURESTE



ESCUELA DE MEDICINA

5to Semestre

Grupo "B"

Neurología

Resumen

Dr. Jose Luis Gordillo

Presenta:

- Adrián Espino Pérez

Trastorno por déficit de atención con hiperactividad

Este trastorno es presentado en un 7 o 10% de los niños en edad escolar de diferente manera de acuerdo con cada niño. Este trastorno cuenta con dos presentaciones específicas, está el déficit de atención puro, en este no existe un fenómeno de hiperactividad y por el otro lado tenemos un trastorno mas complejo, con hiperactividad, signos de impulsividad y por su puesto déficit de atención. La etiología es aun muy incierta, pero sean realizado pruebas que nos dicen que existen áreas de hipoperfusión en el área frontal de los pacientes esto fue realizado con estudios de tomografía en pacientes con el trastorno.

Se han visto buenos resultados en el uso de fármacos psicoestimulantes (alrededor de un 80%) , por tanto también se cree que podría existir alteraciones en los neurotransmisores como la noradrenalina y la dopamina.

Para terminar, es muy importante determinar un buen diagnostico para el uso correcto de estos tratamientos y verificar que psicoestimulante es de mejor ayuda para estos caos que podrían de alguna manera ser de utilidad en este síndrome.

REFERENCIAS BIBLIOGRAFICA:

Sell-Salazar F. Síndrome de hiperactividad y déficit de atención. Rev Neurol 2003;37 (04):353-358